
 
 

 

  

 
 

  

 

 

          先生方の研究授業の様子 
 

 ５月２８日（火）の４校時に、２組の担任が研究授業を行いました。【生活のリズムを見直そう】という自立活

動の内容です。深堀中学校で推奨している三点固定に大きく関わる内容で、例として示したある中学生の生活リズ

ムを見て、どのような点を改善すべきか考えました。その後は、実際の自分たちの生活リズムをそれぞれの生徒が

見直すという内容でした。生徒は自分自身の生活に即した根拠をあげ、考えを深めることができていました。 

 ５月３１日（金）の４校時は、教育実習生が３年生の学年で道徳の研究授業を行いました。深堀中学校で初めて

の研究授業ということもあり、前日も当日の流れを想定して授業の準備を行っていました。 

 題材は【卒業文集最後の二行】で、主人公は小学校時代、母親を亡くし経済的に恵まれない女子生徒に対し、い

じめを行いました。いじめの被害者が卒業文集に「私が今一番ほしいのは母でもなく、本当のお友達です。そして

きれいなお洋服です。」と書いた内容を読んだ主人公は、大人になった今も当時の行動に対し、深い後悔と取り返

しのつかない心の傷が残っているという内容です。 

   

 実習生が在学している兵庫教育大学院から、担当の先

生が参観に来られたこともあり、緊張した中で授業は進

んでいきましたが、終始落ち着いた口調で生徒に問いか

け、生徒もそれぞれの発問に真剣に取り組んでいまし

た。「いじめをしない自信があるか」という最初の問い

かけに、授業が進んでいく中で自分の考えが変化した生

徒もいました。 

 次は、英語科の研究授業をされるので、準備を入念に

行い実習の成果さらに発揮してほしいと思います。 

 

 

 

中総体に向けて各部の抱負 
 

 

   卓球部  ３年生  

  僕たちはこの中総体に向けて様々な練習に取り組んできました。基本的な姿勢を作るシュート

ラリー、サーブで有利を取るためのサーブ練習、これを返し、流れを自分にもってくるレシーブ

練習、実戦をなるべく模倣した試合など。今までのこの練習の成果が発揮できるよう、ある程度

ほどよい緊張感を持ち、相手に対する礼儀を忘れず、中学校生活最後の中総体に、魂を注ぎ、全

身全霊で挑みたいと思います。 
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   バスケットボール部（男子） ２年生  

  僕たちバスケットボール部は、１年生がたくさん入部してくれて深堀単独で中総体に出ること

ができます。とても嬉しいです！みんな１年生とは思えないほど上手でビックリしました。 

  僕たちは３年生がいない状態で出場するので少し不安な気持ちがありますが、１回でも勝てる

ように全力で戦ってきます。優勝目指して頑張ります。 

 

 

   バスケットボール部（女子） ３年生  

  私は１回でも多く勝てるように日々練習を頑張ってきました。合同で出場する西浦上中学校と

香焼中学校の人たちと一緒に練習する時間があまりありませんが、毎回の練習を大切にチームと

して強くなってきました。そして、チームのみんなにも今まで支えてくれた人たちにも感謝しな

がら一生懸命頑張ります。 

 

 

   バレー部  ３年生  

  少しずつ中総体までの日数が近づいてきています。最初はうまくいかず、顧問の先生に怒られ

てばかりでした。しかし、私たちなりに成長してここまでくることができました。私たちがここ

まで成長できたのは、顧問の先生をはじめ、家族や仲間の支えがあってのことだと思い、とても

感謝しています。３年生にとっては中学校最後の試合です。今のチームでできるのも最後なの

で、しっかりと声を出して頑張ります。最後まであきらめず、走り続けます。 

 

 

   ソフトテニス部  ３年生  

  私は個人、団体ともに一つでも多く勝ち上がることを目標に頑張ります。１年生のときは１年

生が１人だったので、ＯＰＥＮ参加にしか出場できず、なかなか勝ち上がることができませんで

した。しかし、２年生になるとペアができ、少しずつ勝ち上がることができました。この勝利を

バネにして、一球一球を大事に勝ち上がっていきます。 

 

 

   サッカー部  ２年生  

  僕は去年の中総体が終わってから、香焼中学校との合同チームで練習しています。深堀中生は

１人ですが練習以外の休日も一緒に遊ぶこともあり、香焼中の人とは仲良くしています。中総体

では１回戦を勝って、次の南山中学校に勝つことが目標です。 

 

 

   水泳  ３年生  

  僕は、日々厳しい練習を耐え、県大会出場という目標に向かって頑張ってきました。きつくて

も最後まで全力で泳ぎ、よい結果を残すことができるように、残り少ない練習を頑張っていま

す。今まで磨いてきた実力を発揮できるよう精一杯頑張りますので、応援よろしくお願いしま

す。 

 

 

   水泳  ２年生  

   ６月１５日、１６日に市民プールで行われる水泳競技の中総体に出場します。今年は１００ｍ

平泳ぎと２００ｍ平泳ぎに出ることになりました。私は、ＫＯＮＡＭＩ長崎の選手コースで練習

に励み、ベストタイムが出るように頑張っています。昨年の中総体では思うようにタイムがで

ず、県中総体に出場できなかったので、今年こそは出場できるよう、今まで以上に努力します。 

 

   


